
煙本日

「会員増強及び拡大月間」にちなんで

会員増強委員会

煙次週予定

「我が生いたち」 松崎裕二会員

会員誕生日

８月３０日 笠原 正昭

焔 国際ロータリー第２５１０地区の年次大会の本
登録が来ています。地区大会テーマは「北海
道その夢」として１０月２５日・２６日ロイトン札
幌と厚生年金会館にて開催されます。留萌ク
ラブからは、２００５年（札幌市）３８名、２００６年
（札幌市）３４名、２００７年（函館市）２６名、そして
今年度はまだ２１名の登録です。クラブ会員の
皆様大変でしょうが、登録よろしくお願いし
ます。

１）国際ロータリー日本事務局より人頭分担金
の領収書を受領。
２）砂川ＲＣより９月例会のお知らせが届いて

おります。

会報受領先
・・羽幌ＲＣ №１４１１号～№１４１４号
・・砂川ＲＣ №１８７７号～№１８８１号

ゲスト
国際ロータリー第２５１０地区

ガバナー 矢橋 温郎様
ビジター
国際ロータリー第２５１０地区
第１グループガバナー補佐 大西 道族様
深川ロータリークラブ幹事 轡田 光章様
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第８回 ８月２７日

会長報会長報告告・・・・・・・・・・・・・・

幹事報幹事報告告・・・・・・・・・・・・・・

会員総数………………４５名
出免会員………………５名
出免出席………………０名
出席会員………………４５名
出席率………………１００％

第５回 ７月２６日

出席会員………………４５名
メイクアップ…………０名
修正出席率…………１００％
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会員研修委員会 清水委員
「クラブ構成について」
会員について、手続要覧で新たに書き加えら
れた部分を掲載します。
＜国際ロータリー定款＞

第５条
第２節 クラブの構成
敢～桓 省略
棺 地域社会の活動に自ら参加することに
よって、奉仕およびロータリーの綱領へ
献身を示す地域社会のリーダーであるこ
と。

＜ロータリークラブ定款＞

第８条 職業分類
第１節 一般規定
祇 主な活動
各会員は、その事業、専門職、または
社会奉仕の種類に従って分類される。
職業分類は本人の所属する商社、会社、
団体の主要なかつ一般世間がそのように
認めている事業活動を示すものか、本人
の主たるかつまた一般世間がその様に認
めている事業または専門職業を示すもの
か、本人の社会奉仕活動を示すものでな
ければならない。

・・３クラブ合同例会にお邪魔します
矢橋ガバナー

・・本日お世話になります 大西ガバナー補佐
・・ガバナー公式訪問、３クラブ合同例会で留萌
クラブにお世話になります

忠津羽幌ＲＣ会長
・・矢橋ガバナー、大西ガバナー補佐を迎えての
３クラブ合同例会のホストクラブとして皆様
には大変お世話になりました 齋藤会長

前 回 ２２８，０００円
今 回 ２３，０００円
累 計 ２５１，０００円

「ガバナー公式訪問・３クラブ合同例会」

国際ロータリー第２５１０地区
ガバナー 矢橋 温郎様

２００８～０９年度Ｒ
Ｉ会長は韓国初め
ての会長で李 東
建さんと申します。
韓国語ではイ・ド
ンゴー、英語読み
ではＤ．Ｋ．ＬＥＥさんと読みます。ソウル漢江
ＲＣの所属です。
李会長の今年度のテーマは「ＭａｋｅＤｒｅａｍｓ

Ｒｅａｌ」で、日本では「夢をかたちに」と訳され
て居られます。このテーマを決めるに当って、
李会長は３０，０００という数字にこだわったと言っ
て居られます。３０，０００とは毎日避けられるはず
の原因、例えば肺炎やはしか、マラリアといっ
た病気で亡くなっている５歳以下の子供の数で
す。これは１日の数です。１ケタ違うのではな
いかと思ったと云われておりますが、本当なの
でした。子供達は医薬品やワクチンや蚊帳など
の物資がない為に命を落としているのです。こ
れを考える時、長年に亘って継続してきた強調
事項を水・健康と飢餓救済、識字率向上と決め
られたのです。
次にＲＩ会長賞ですが、純増１名（各クラ
ブ）・水による汚染防止・社会奉仕・クラブ奉仕
があります。純増１名と社会奉仕とクラブ奉仕
は可能かと思われますが、水の問題については
やはりＷＣＳ等を利用して行なわれるのがベ
ターかと思います。
また、ロータリーで唯一の事業でございます
ロータリー財団は、先程の強調事項を全うする
為にも必要ですし、その他にも海外留学やＧＳ
Ｅマッチンググランドなどの事業もあります。
１人が年間１００ドルを寄付することになると１
億２，０００万ドルが集まることになり、これが基
本となります。
また、ポリオプラスについてはポリオが４ヶ
国に残っております。これは９９％撲滅され１％
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残って居ります。これについては、ビルゲイツ
氏はロータリーがポリオ撲滅について多大な貢
献をした事を賞賛し、１億ドルの寄付をされま
した。これには条件がついておりまして、ロー
タリーが同額を集める事になって居り、丁度各
クラブが１，０００ドル（年間）寄付をされれば３，２００
万ドル、３年間で９，６００万ドル集まる事になり
ます。
また、お金の話で申し訳ありませんが米山奨
学会にも１人年間１６，０００円を目標にお願いを申
し上げます。
又、本年度の国際大会には会員の４％の出席
を依頼されて居ります。これも同時にお考え戴
きたいと思います。
最後になりますが、今年度の地区の目標は、
①４つのテスト②ロータリー財団に１人１００ド
ル③１クラブ１名の増員達成でございます。
何はともあれ、会員増員とお金の問題で大変
恐縮ですが、よろしくお願いいたします。

国際ロータリー第２５１０地区
第１グループ 大西ガバナー補佐

今年度のＩＭに
ついてお知らせい
たします。今年度
のＩＭは５月１７日
（日）に深川市に於
いて開催いたしま
す。ＩＭテーマは仮ですが「手に手、そして４
つのテスト、奉仕の連携を深めよう」といたし
ました。今年度は深川クラブが創立５０周年を迎
えますので、記念式典と同日開催としようと思
います。お忙しいとは思いますが、宜しくお願
いします。

ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ
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長らく連絡を取ることができなくて申し訳ありません。現在私は、以前お話したよう
に、スリランカの首都コロンボにいます。昨日プロジェクトＰａｐｅｒをボスに提出し、Ｐｏ
ｗｅｒｐｏｉｎｔのプレゼンテーション製作も終了し、今日は特に仕事がなく時間ができたの
で、メールしています。
ＰｒｏｊｅｃｔＰａｐｅｒｏｎＳＭＥｒｕｂｂｅｒｓｅｃｔｏｒｉｎＳｒｉＬａｎｋａはスリランカのゴム製造中
小企業をどうサポートしていくかということを、提言としてまとめたもので、ＦｉｅｌｄＶｉ
ｓｉｔｓも行い、結果として１２０ＰａｇｅｓにもなるＰａｐｅｒを書き上げました。インターンシップ
当初と仕事内容が違い、はじめは戸惑いましたが、コロンボに来て２日後Ｍｉｎｉｓｔｒｙｏｆ
ＩｎｄｕｓｔｒｉａｌＤｅｖｅｌｏｐｍｅｎｔ（開発省）にはけんされ、そこで集中して仕事を終わらせる
ことができました。
友達もでき、時間を見つけて動物園にいったりなど余暇も楽しむことができました。
金曜日１５日朝１０時から、３０分間のプレゼンテーションを開発省で行い、ゴム製造中小企
業の発展、国の経済発展について提言を行い、私のインターンシップは事実上終了とな
ります。
いろいろと文化の違いや経済状況の悪化により大変なことに直面することも多かった
のですが、そこから学ぶことも多かったと思います。この経験は私の人生で本当に貴重
なものになると感じています。
８月２０日にスリランカをたち、２１日にはアメリカ、ワシントンＤＣに着く予定です。
９月からはまた新セメスターが始まります。大学院２年目、気を抜けません。
留萌ロータリークラブの皆さんに、村上沙織は元気に国際開発の道を突き進んでいる
と伝えておいてください。
また、時間を見つけてメールしたいと思います。

村 上 沙 織

煙ロータリー財団奨学生の村上さんからメールが来ました煙


